

Cerezo llega al país y ofrece labor por paz

En gestiones de paz y progreso, llegó el Sábado el presidente electo de Guatemala, Lic. Vinicio Cerezo, y se entrevistó con su colega salvadoreño, ingeniero José Napoleón Duarte.

A las 10 y 30 de la mañana hizo su arribo al aeropuerto de Ilopango, y luego se trasladó a Casa Presidencial, donde ambos mandatarios sostuvieron un intercambio de impresiones.

Abordaron la situación de sus respectivos países y también la de las demás naciones de la región centroamericana. Dijo el futuro gobernante guatemalteco, que su gobierno se encaminará hacia la total democratización.

Expresó que esta gira conlleva el propósito de intercambiar opiniones con los gobernantes de Panamá, Costa Rica, Nicaragua, Honduras y El Salvador, para buscar mecanismos prácticos que faciliten la pacificación.

"No nos conformaremos con ser neutrales, y quedarnos en Guatemala viendo cómo los centroamericanos se enfrentan o resuelven sus problemas, sino que todo lo contrario: queremos que Guatemala tenga un papel muy activo en la búsqueda de mecanismos para conseguir

—Pasa a la página 60—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

LLEGA CERESO. El presidente electo de Guatemala, Vinicio Cerezo, llegó el Sábado a El Salvador. En el aeropuerto de Ilopango y en Casa Presidencial, se entrevistó con el presidente Ing. José Napoleón Duarte, y expresó a la prensa local y extranjera, su gira por toda la región, en apoyo de la paz.

Más felicitaciones para LA PRENSA GRAFICA

Continuamos publicando los expresivos mensajes de felicitación enviados a LA PRENSA GRAFICA, con motivo de haber recibido el premio "Madre Tierra Salvadoreña", otorgado por la Asamblea Legislativa.

—Pasa a la página 51—

En foro U se colocan capuchas 2 del FMLN

El "Foro por el diálogo y la paz", fue interrumpido brevemente el Sábado por la presencia de dos hombres encapuchados que hicieron entrega de un documento suscrito por el FMLN-FDR.

La acción, fue calificada

como una muestra de que el citado foro ha tenido la inspiración de los grupos terroristas del FMLN-FDR, según el comentario de los concurrentes.

Parte del texto, dice

—Pasa a la página 60—

Derrotar terrorismo pide Duarte a pueblo

La guerra popular prolongada impuesta por los terroristas, afecta a todos, por lo tanto, todos los salvadoreños deben unirse para derrotar al terrorismo.

Expresó lo anterior el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, en su mensaje pronunciado en reciente recepción navideña celebra-

da en Casa Presidencial. A continuación el texto del mensaje: "Estimados amigos hemos llegado al final del año y en este día haremos un pequeño balance de lo que ha sido este año para nosotros los salvadoreños.

El año pasado hablabamos de que había nacido la

—Pasa a la página 39—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CUADRO DE SERVICIO. Don Carlos López Mendoza, encargado de los Servicios Informativos de la Cruz Roja Salvadoreña, durante Navidad y Año Nuevo, da a conocer los cuadros de los servicios que prestará esa institución en toda la República, mediante la movilización de más de dos mil voluntarios.

Señalan desorden en crecimiento del país

El modelo centralizante de desarrollo que ha seguido el país, provoca un crecimiento desordenado de la ciudad capital.

Expresa lo anterior el Arq. León Sol, de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción CASALCO. Señala, que la capital recibe a miles de salvadoreños en busca de trabajo, que tienen que radicarse en vivienda precaria insalubre, lo cual afecta la salud física y mental de su familia.

El campesino, carente, continúa teniendo hijos bajo esquemas tradicionales y mientras no se le capacite para



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

MEJORAS. El coronel Aristides Napoleón Montes, Director General de la Guardia Nacional, informa que se introducirán mejoras en dicho cuerpo de seguridad.

España invita a un curso profesional

Convocatoria de Bolsas de Investigación a graduados hispanoamericanos para el año 1986, hace la Embajada de España, acreditada en nuestro país.

Según informó la Embajada, la duración ha sido señalada entre uno y tres meses de duración (dentro del año 1986). Con una dotación de 80,000 pesetas mensuales y una ayuda de viaje de 150,000 pesetas (tanto, el pasaje correrá por cuenta del interesado). Comprende asimismo, un seguro médico (no farmacéutico) y de vida.

Entre los estudios a realizar, está la asistencia a España a un cursillo intensivo sobre la especialidad del solicitante o un trabajo de investigación de institu-

—Pasa a la página 49—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

AGASAJO. Los miembros del Club Leo, de la colonia La Sultana, ofrecieron un agasajo a los miembros del Cuerpo de Bomberos Nacionales, de la seccional 7, carretera Santa Tecla-San Salvador, con motivo de las fiestas navideñas. Durante el acto se hicieron obsequios de canastas a los Bomberos, quienes agradecieron el gesto de esta entidad de servicio.

CONAES tras una nueva economía

Un movimiento a nivel nacional a efecto de que se establezca en nuestro medio una Economía Social de Mercado, está promoviendo en nuestro país CONAES.

Según informan por ser un sistema que ya dio magníficos resultados en países que pasaron por las mismas circunstancias que hoy sufre El Salvador.

Esta inquietud ha surgido, dijeron en vista de observaciones directas hechas en la República Federal de Alemania, aprovechando, explicaron la visita que hicieron en grupo de Pequeños y Medianos Empresarios a dicha República, lugar

donde pudieron apreciar los beneficios que recibe una Nación con el funcionamiento de la Economía Social de Mercado.

Refieren que los doctores Ronald E. M. Schrupf y Rudolf J. Lauff, de la Fundación Conrad Adenauer, disertaron sobre esa nueva modalidad de economía en el seno de CONAES y los conceptos vertidos por dichos señores, han despertado interés por poner en práctica algunas de las experiencias señaladas por los disertantes antes mencionados.

—Pasa a la página 49—



Foto de LA PRENSA, por Larín

PRESIDENTE. El ingeniero Edgar Omar Solórzano Linares, ha sido electo Presidente del Instituto de Ingenieros Eléctricos y Electrónicos (IEEEE), según sus siglas en Inglés, Sección Centro América.

Graduación de maestros el 20

El acto de graduación de profesores del Tercer Ciclo Básico y de Profesores de Docencia Dos, se llevará a cabo el día 20 de Diciembre del corriente año, de

—Pasa a la página 51—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

DEVELAN PLACA. El Ing. Roberto Edmundo Viera y el Dr. Francisco José Guerrero, develan la placa alusiva a la inauguración de la Planta Telefónica "Altamira". Presencia, de izquierda a derecha: Dr. Julio Alfredo Samayoa h., Ministro de Justicia; Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, gerente ANTEL; Dr. Guerrero, Presidente Corte Suprema de Justicia; Ing. Viera, Viceministro de Cultura y Comunicaciones; Cnel. e Ing. Julio César Gómez, Presidente ANTEL, e Ing. Ricardo Colorado, de la Junta Directiva.